
Requeiro a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Sr. Prefeito 
de Borebi e setor competente, que estude a possibilidade de colocar ar-condicionado nas salas de 
aula da EMEI José Leite de Campos e dependências que necessitarem.


